

Par le biais de cette demande d'adhésion, Bank ABC met à votre disposition, son produit ABC Digital qui vous offre une vue et un contrôle exhaustifs de vos comptes ainsi qu'une gamme de services modulaires évolutifs couvrant essentiellement :

- L'extraction des relevés de vos différents comptes tenus sur nos livres avec un historique de transactions ;
- L'initialisation de virements ;
- La consultation de vos différents encours de crédits à court et moyen terme, ainsi que leurs détails ;
- La consultation de vos encours en termes d'engagements par signature.

Cette demande doit être remplie afin d'accorder à la personne morale et à ses utilisateurs autorisés, les droits d'accès à ABC Digital. Une fois la demande approuvée par Bank ABC Tunisie, un e-mail et un SMS seront envoyés aux utilisateurs autorisés.

Chaque utilisateur doit suivre les étapes expliquées dans l'e-mail pour activer l'accès à ABC Digital.

Prière de compléter le formulaire en LETTRES MAJUSCULES et cocher la case appropriée :

Informations sur la Personne Morale

Dénomination sociale/Raison Sociale (*) _____
 Identifiant _____
 Adresse du siège social _____

 E-mail _____
 Tél fixe _____ Tél mobile _____

Gestion des droits d'accès

- Tous les utilisateurs désignés ont un droit d'accès pour la consultation uniquement.
 Les utilisateurs désignés ont un droit d'accès conformément à la matrice suivante des droits d'accès :
- Type de demande Créer une nouvelle matrice Modifier la matrice existante Pas de modification à la matrice existante

Limite financière pour accord (en TND)

N°	Groupe utilisateur	Limite unique (Montant)	Limite conjointe (Montant)	Limite commune à tout le groupe utilisateur
1	A			
2	B			
3	C			
4	D			
5	E			
6	M	Créateur (Maker) de nouveaux transferts et demandes de services		

Nombre d'utilisateurs

Cette demande est valable pour _____ utilisateur(s), chacun d'eux étant dûment identifié à travers le ou les « formulaire (s) de demande de droits d'accès à ABC Digital » appuyé de sa (leur) pièce d'identité valide (s) annexée (s) à la présente demande.

Déclaration

Nous déclarons avoir l'autorité de signer le formulaire de la demande d'adhésion au service ABC Digital et de la demande de droits d'accès à ABC Digital au nom de la personne morale.

Nous reconnaissons avoir pris connaissance des conditions d'adhésion au service ABC Digital, disponibles sur le site digital.bank-abc.com rubrique « Digital Banking Terms And Conditions », et déclarons y adhérer sans aucune réserve, ainsi que les amendements, modifications et ajouts qui peuvent leur être apportés à tout moment, conformément à leurs termes. Nous confirmons également que toute personne dont la signature apparaît dans la section relative aux informations sur les utilisateurs autorisés dispose des pouvoirs nécessaires et est autorisée à utiliser le service ABC Digital, à tout moment, au nom de la personne morale et concernant les comptes désignés. Nous autorisons Bank ABC Tunisie à prélever les frais d'abonnement selon les conditions de banque en vigueur par le débit de notre compte N° _____

Personne habilitée

Nom et Prénom : _____

Signature précédée de la mention «lu et approuvé»

Date _____

(*) Dénomination sociale telle qu'elle apparaît sur le Registre du Commerce

Bank ABC Tunisie

Accusé de réception

Date _____

Informations sur l'utilisateur

Type de demande Ajouter Modifier Désactiver Réactiver Supprimer

Nom de l'utilisateur _____

Fonction _____

Profil de l'utilisateur dans la matrice : Créateur (Maker) Approbateur (Checker) Groupe utilisateur

Adresse _____

E-mail _____

Tél fixe _____ Tél mobile _____

Identifiant de l'utilisateur _____

Gestion des comptes

- Tous les comptes (tout nouveau compte sera ajouté automatiquement) Demandes de services
- Uniquement les comptes listés ci-dessous Gestion des bénéficiaires : Création/Modification/Suppression

Accès aux comptes listés ci-dessous			Transferts de fonds		
N°	Devise	N° du compte	Comptes propres	Transfert domestique	Transfert international

Droit d'accès aux engagements par signature

- Engagement par signature Accès pour consultation Pas d'accès

Information sur les crédits

- Les crédits Accès pour consultation Pas d'accès

Notifications à l'utilisateur

- Notifier toutes les transactions et demandes de services Notifier les transactions et les demandes de services relatives à l'utilisateur uniquement

Engagement et confirmation
Personne habilitée

Nous confirmons que nous avons le pouvoir approprié pour confirmer cette demande et que nous identifions et confirmons la signature des utilisateurs autorisés. Nous reconnaissons avoir pris connaissance des conditions générales d'adhésion au service ABC Digital et déclarons y adhérer sans aucune réserve.

Nom et Prénom : _____

Bank ABC Tunisie

Signature précédée de la mention «lu et approuvé»

Accusé de réception

Date _____

Date _____

Utilisateur autorisé (signature obligatoire pour toute création et modification d'une demande)

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions générales d'adhésion au service ABC Digital disponibles sur le site web et déclare y adhérer sans aucune réserve.

Utilisateur autorisé

Signature précédée de la mention «lu et approuvé»

Date _____

Through this registration form, Bank ABC provides you with its ABC Digital product which offers an overview and control of your accounts through a range of modular and scalable services allowing you to:

- Extract account statements from your different Bank ABC accounts;
- Initialize transfers;
- Check the credit outstanding;
- Check the off balance sheet exposure.

This application must be completed in order to grant the legal person and its authorized users the rights of access to ABC Digital. Once the application has been approved by Bank ABC Tunisia, an e-mail and SMS will be sent to authorized users.

Each user must follow the steps explained in the email to enable access to ABC Digital.

Please complete the form in CAPITAL LETTERS and check the appropriate box:

Company details

Company Name (*) _____
 ID _____
 Head Office Address _____

 E-mail _____
 Phone number _____ Mobile number _____

Corporate policy

- All users have only view access mode.
 Designated users have a right of access in accordance with the following matrix of access rights:
 Request type Create new matrix Modify existing matrix No change to existing matrix

Financial Limit For Approval (in TND)

N°	User group	Single limit (amount)	Joint limit (amount)	Jointly with user group
1	A			
2	B			
3	C			
4	D			
5	E			
6	M	Maker of new transfers and service requests		

Number of users

This request is valid for _____ number of user(s). Each user is duly identified through the «ABC Digital access rights application form (s)», supported by his (their) valid ID (s) attached to this registration form.

Declaration

We declare that we have the authority to sign ABC Digital Registration & Access rights application form on behalf of the Company.
 We agree that we have read the terms and conditions of ABC Digital Service membership, available at digital.bank-abc.com terms and conditions section, and we agree to adhere to it without reservation, as well as amendments, modifications and additions that can be made to them at any time, in accordance with their terms.

We also confirm that any person whose signature appears in the section on information about authorized users has the necessary powers and is authorized to use the ABC Digital service, at any time, on behalf of the legal person and concerning the designated accounts. We authorize Bank ABC Tunisia to charge the subscription fees according to the prevailing bank conditions by debiting our account N° _____

Authorized signatory

Name & Surname : _____

Signature preceded by the words «read and approved»

Date _____

(*) Full legal name as it appears on the Business Register

Bank ABC Tunisia

Acknowledgment of receipt

Date _____

Client information

Request type Add new user Modify user Disable user Enable user Delete user

User name _____

Function _____

User type in entitlement matrix: Maker Checker User group

Address _____

E-mail _____

Phone number _____ Mobile number _____

User details _____

Operating accounts

- All Accounts (All new accounts will be added automatically) Service requests
- Specific accounts only (listed below) Beneficiary management: Create / Edit / Delete

Provide access only to accounts listed below			Funds transfer		
N°	Currency	Account number	Owned accounts	Domestic transfer	international transfer

Off balance sheet access privileges

- Off balance sheet View access No access

Loan access privileges

- Loans View access No access

User notifications

- Notify all transactions and service requests Notify transactions and service requests only related to the user

Undertaking and confirmation

Authorized Signatory

We confirm that we have the appropriate authority to confirm this request, and that we identify and confirm the user's signature and that we have read, understood and accept the terms and conditions governing this service.

Name & Surname : _____

Bank ABC Tunisie

Signature preceded by
the words «read and approved»

Acknowledgment of receipt

Date _____

Date _____

Authorized user [signature is required for any creation and modification of a request]

I acknowledge having read the terms and conditions of membership of the ABC Digital service available on the website and declare to adhere to it without any reservation.

Authorized user

Signature preceded by
the words «read and approved»

Date _____